

《单词百科:Monarchs是什么意思?Monarchs怎么发音?Monarchs的解释和用法》

英语单词Monarchs是什么意思?Monarchs怎么读?Monarchs怎么发音?简答网为您整理了Monarchs的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



Monarchs怎么读

Monarchs的读音:[m n ks]

Monarchs的意思

1、n.君主，帝王(monarch的名词复数);

Monarchs的双语例句

1、 You and the archduke are now the monarchs ofCastile.

你和大公现在是卡斯蒂利亚的君主了.

2、 Among feudal monarchs in ancient China, Tang Taizong Li Shimin is most extolled by historians.

在我国历代的封建帝王中, 最受史家称颂的莫过于唐太宗李世民.

3、 The evil gentry who ran these organs were virtual monarchs of the countryside.

这样的机关里的劣绅, 简直是乡里王.

4、 In the spring, surviving monarchs fly north, stopping at fields of milkweed to lay eggs.

春天, 度过了寒冷冬天存活下来的帝王蝶飞回北方停在生长牛奶草的田野里产卵.

5、 But under our gracious monarchs there are many degrees of rank ; one of these I fill.

但是在我们的仁慈的君主下面, 还有许多高官显爵, 其中也有我的位置.

6、 Allingham's life has spanned three centuries and six monarchs, starting with Queen Victoria.

格林汉姆的生命跨越了三个世纪, 经历了从维多利亚女王开始的六代君王.

7、 Also, this ultralight has black-and-gold wings, just as the monarchs do.

而且, 飞机有金黑两色的机翼, 就像美洲王蝶的翅膀.

8、 When the clock is interrupted, monarchs are unable to fly towards Mexico.

当这个节奏钟被打乱时, 它们就无法飞往墨西哥了.

9、 Allingham's life spanned three centuries and six monarchs, starting with Queen Victoria.

阿林厄姆的一生跨越了三个世纪, 从维多利亚女王开始历经六代君主.

10、 George has lived under three monarchs, and survived them all.

乔治经历过三代国王的统治而还活着.

11、 North American Monarchs and the Vietnamese Monarchs can be distinguish by its marking.

北美帝王蝶和越南帝王蝶可以通过它们的记号区分.

12、Serving six monarchs of his native Great Britain, he has served all men's freedom and dignity.

他在大不列颠本国为六位君王服务,也为全人类的自由和尊严服务.

13、The Monarch Butterfly breathes through its wings and female Monarchs have thicker wing veins.

帝王蝶通过翅膀呼吸,雌性帝王蝶有更加厚实的翅膀脉络.

14、Monarchs, which have bright reddish-brown, black-edged wings, are one of the most common North American butterflies.

翅膀上有黑黄两色美丽花纹的帝王蝶是北美洲最常见的蝴蝶种类之一.

以上是简答网为您整理的Monarchs怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更

多关于Mo

narchs的用法、Mona

rchs的释义、Monarchs的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/Monarchs>